

庄内小通信



庄内小学校通信

第2号

2023年4月14日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木の子

☆ 1年生のみなさん、入学おめでとう！ 【4月7日】 楽しい思い出を一緒にたくさん作っていきましょう♪



令和5年4月7日(木)
1年教室と庄内小学校体育館にて

始業式の次の日、4月7日(木)14名の1年生が入学してきてくれました。入学式で1年生のみんなにお話したことを、2年生から4年生のみんなも知っておいてください。そして、1年生の見本として、素敵な姿をこれからも示してくださいね。3つ約束しました。

1つ目は、「**お友達と仲良くし、命を大切にする**こと」です。交通安全に気をつけて仲良く登校してくださいと話しました。今、お兄さん・お姉さん、そして、地域のボランティアの皆さんのご協力のおかげで、みんな元気に登校できています。

2つ目は、「**言葉を大切にしたい元気なあいさつ**をする

こと」です。あいさつは、コミュニケーションの基本です。最近、少しできていないかなあと感じた人は、ぜひ今日から、また始めましょう。入学式の1年生のみんなも頑張ってお返事してくれました。3つ目は、「**楽しく勉強**をする

こと」です。先生や友だちの話をしっかり聞きながら、心で考えましょうとお話しました。1年生のみなさん、覚えていましたか・・・。



児童会の任命式の様子より

「新1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。みなさんが入学してくることをとても楽しみにしていました。

この庄内小学校のよいところは、みんなが笑顔で助け合えるところです。

もし困ったことや分からないことがあったら、僕たちに声をかけてください。

これから僕たちと一緒に学校生活をたのしみましょう！」

78名の庄内小で・・・スタートして一週間！



1年生のみんなは、朝の集団登校に慣れてきましたか。2年生～6年生のお兄さん、お姉さんは毎日、1年生の歩くスピードにあわせてくれてありがとう・・・。そして、北川さんの「これから僕たちと一緒に学校生活をたのしみましょう・・・」の言葉の通り、休み時間に1年生と6年生でおいかけて遊んで遊ぶ姿も見かけます。これからも78名と一緒に楽しんでいきましょう！

☆非難訓練を行いました。～消火活動体験～

【4月13日】



家庭科室での火災発生を想定した全校による避難訓練を4月14日(木)に行いました。

小学校での避難訓練が初めての1年生のみんなも、「おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない」の約束を守り、自分の命を守る行動をとることができ、素早く運動場に集まりました。

そのあと、児童代表による水消火器を使った消火活動体験をみんなで見学しました。

☆地区児童会(4月11日)→毎日の集団登校 頑張ってます！



地区児童会で毎日の並び方や出発時刻などの確認をしました。その後、班長さん、副班長さんを中心に、みんなで協力して毎朝の登校頑張っています。

今年も、安心・安全ボランティアの皆様や民生委員の方に朝の見守りをして頂いています。ありがとうございます。

☆「朝の読書の時間」スタート！

今年度も「読書を楽しみ望ましい読書週間と読書力をつける」こと、「必要に応じて資料を探したり、調べたりする力をつける」ことを読書指導の目標として取り組みます。毎日、朝の読書の時間を設けることで、1時間目から落ち着いて学習を始められるように全学年で取り組みます。各教室には、「鈴鹿市のすいせん図書」を学級文庫として置いています。各学年のリストは30冊。カードに読んだ日付や感想を記入したら担任の先生にシールを貼ってもらいましょう。30冊読破した子には「認定書」を渡します。みんなで、チャレンジしてみましょう。

また、本を借りたら、図書バックに入れてある図書ファイルの中の「頭と心のちょきん通帳」に記録をしていきましょう。参考として、昨年4月から3月1日までの多読賞は1年132冊、2年84冊、3年85冊、4年77冊、5年89冊、6年93冊でした。頭と心にたくさん本のちょきんをしていきましょう♪



読んだ日	読んだ本	読んだ日	読んだ本	読んだ日	読んだ本
1	からすのしんせき	2	かみゆき	3	かみゆき
4	かみゆき	5	かみゆき	6	かみゆき
7	かみゆき	8	かみゆき	9	かみゆき
10	かみゆき	11	かみゆき	12	かみゆき
13	かみゆき	14	かみゆき	15	かみゆき

☆ラジオ体操 + 握力強化の「指ハイタッチ」



毎週月曜・金曜の朝8時20分からラジオ体操に取り組んでいます。1年生の教室には、6年生のお兄さん、お姉さんが教えに行ってくれています。

今年度はラジオ体操のあと、「指ハイタッチ」に取り組んでいます。昨年のスポーツテストの結果、庄内小の児童は、男女ともに、握力が弱く、投げる力

も弱いことが分かりました。体育の時間に、遊具を使ったサーキットトレーニングを行ったり、「指ハイタッチ」に取り組んだりして、腕の力をつけていきたいと考えています。お家でも指ハイタッチやってみよう…。

